

Entwicklung der minimalen Gehälter gemäss Art. 41 des Landesmantelvertrages

Produktionspersonal (2'112 Jahrestunden)

Jahr Zone	Lohnklasse C		Lohnklasse B		Lohnklasse A		Lohnklasse Q		Vorarbeiter	
	Stunden ROT	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU
2015	25.85	4'477.00	28.30	4'978.00	30.40	5'348.00	31.55	5'553.00	34.55	6'080.00
2016	25.85	4'477.00	28.30	4'978.00	30.40	5'348.00	31.55	5'553.00	34.55	6'080.00
2017	25.85	4'477.00	28.30	4'978.00	30.40	5'348.00	31.55	5'553.00	34.55	6'080.00
2018	25.85	4'477.00	28.30	4'978.00	30.40	5'348.00	31.55	5'553.00	34.55	6'080.00
2019	26.30	4'557.00	28.75	5'058.00	30.85	5'428.00	32.00	5'633.00	35.00	6'160.00
2020	26.75	4'637.00	29.20	5'138.00	31.30	5'508.00	32.45	5'713.00	35.45	6'240.00
2021	26.75	4'637.00	29.20	5'138.00	31.30	5'508.00	32.45	5'713.00	35.45	6'240.00
2022	26.75	4'637.00	29.20	5'138.00	31.30	5'508.00	32.45	5'713.00	35.45	6'240.00
2023	27.30	4'737.00	29.75	5'238.00	31.85	5'608.00	33.05	5'813.00	36.00	6'340.00
2024	27.30	4'737.00	29.75	5'238.00	31.85	5'608.00	33.05	5'813.00	36.00	6'340.00
2025	27.70	4'803.00	30.20	5'311.00	32.30	5'687.00	33.50	5'894.00	36.55	6'429.00

Grund- und Spezialtiefbau - Anhang 13 LMV (2'112 Jahresstunden)

Jahr Zone	Lohnklasse C		Lohnklasse B		Lohnklasse A		Lohnklasse Q		Vorarbeiter	
	Stunden ROT	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU	Stunden BLAU	Monat BLAU
2024	27.30	4'737.00	29.75	5'238.00	31.85	5'608.00	33.05	5'813.00	36.00	6'340.00
2025	27.70	4'803.00	30.20	5'311.00	32.30	5'687.00	33.50	5'894.00	36.55	6'429.00

Betontrenngewerbe - Anhang 17 LMV (2'030 Jahresstunden)

Jahr Zone BLAU	Lohnklasse C		Lohnklasse B		Lohnklasse A		Lohnklasse Q		Vorarbeiter	
	Stunden	Monat	Stunden	Monat	Stunden	Monat	Stunden	Monat	Stunden	Monat
2024	28.00	4'737.00	30.95	5'238.00	33.15	5'608.00	34.35	5'813.00	37.50	6'340.00
2025	28.40	4'803.00	31.40	5'311.00	33.60	5'687.00	34.85	5'894.00	38.00	6'429.00